

SEMAINE DE LA LANGUE FLAMANDE

# Encore trois rendez-vous en Flandre intérieure

L'Institut de la Langue Régionale Flamande propose jusqu'à samedi sa 1<sup>re</sup> Semaine de la langue flamande

Cette semaine, qui remplace le Festival de la Langue et de la Musique Flamandes organisé pendant des années, est destinée à montrer toute la dynamique de l'action en faveur de notre langue régionale et la diversité de ses domaines», soulignent les animateurs de l'ILRF. En Flandre intérieure, trois rendez-vous sont encore inscrits au calendrier.

Jeudi 26 mai, à 19 heures, la commune de Berthen officialisera son partenariat avec l'Institut en signant la charte « Ja om't Vlamsch » (Oui au flamand). Le lendemain, vendredi 27 mai, une soirée contes bilingues est proposée à la salle polyvalente de Rubrouck, à partir de 20 heures. La première édition de l'événement s'achèvera à Steenwerck. Samedi 28 mai, à 14 heures, une session de collectage linguistique est programmée au Musée de la vie rurale (entrée 3 euros). Les principales missions du collectage sont le recensement de chansons et



Het Reuzekoor (le chœur du géant), dimanche dernier en l'église d'Houtkerque, en partenariat avec l'association Sauvegarde du patrimoine houtkerquois.

de poésies, mais aussi d'écrits et archives en flamand ou sur le flamand. Il a également pour but de compléter les données en matière de patronymie et de toponymie.

Toutes les activités de la Semaine

de la langue flamande en Flandre française flamandophone sont accessibles à tous... et bilingues.

C. D.-B.